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(57) Abstract:

(EN): Animaging control unit 112 in amedical information processing device 10 acquires an associated medical image and
related information from a PACS 60 or other storage device in which medical images obtained by imaging a subject H and related
information related to the medical images are associated and stored, and limits the output of edited related information to the
storage device according to setting information set in the acquired related information.

(FR): Une unité de commande d'imagerie (112) dans un dispositif de traitement d'informations médicales (10) acquiert une

image médical e associée et des informations correspondantes en provenance d'un systéme d'archivage et de transmission d'images
(PACS) (60) ou d'un autre dispositif de stockage dans lequel des images médicales obtenues par imagerie d'un sujet (H) et des
informations correspondantes correspondant aux images médical es sont associées et stockées, et limite lafourniture d'informations
correspondantes éditées au dispositif de stockage en fonction des informations de paramétrage paramétrées dans les informations
correspondantes acquises.

(JA): ERBHLELEE 10 OBRTHEN1 123, BRAHEEEL TBShEEABRE YHERERICHT 5
BIERE A IS TS TEBENTWAPACS 6 0ZSNREEEN S, YTHERHFShTVEERERRTE
BEHEMEL. YZHEL -EEERCRESNCREBRICSLUT. FES - BEEREREEECH TS
CEEHRT B,
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